

audimax
MUT ZUR LÜCKE

beweist
Patrice



Wenn Patrice an Studium denkt, ist da eine Lücke. Für ihn stand nach dem Abitur am Kloster Salem aber fest, ~~das~~ was er im Leben machen wollte, weil er bis dato schon eine E.P. veröffentlicht hatte und frisch von seiner Tour mit Lauryn Hill (Bum!) komponieren, was ihm sehr viel Spaß machte. Auch wenn ihn bis heute Bob Marley inspiriert, ihn als »Reggae-Sänger« zu bezeichnen wäre ignorant ;)

Der 34-Jährige hat in mehreren Bands gespielt, landete mit »BantuCrew« in den nigerianischen Charts und begleitete 1999 Lauryn Hill auf ihrer Europatournee. Diese Zeiten ^{stellen} sein Fundament dar, nicht ohne Grund ist er heute noch wie vor meistens auf der Bühne. Seine Texte handeln oft von ~~Sorgen~~ existentiellen und ~~ist~~ auch einfachen Dingen, ohne dabei mahnend den Zeigefinger zu heben, obwohl das ein Seiltanz ist. Als 2008 Barack Obama nach Berlin kam, sang der Songwriter im Vorprogramm. Damals fand er ihn besser als Bush, heute macht das kaum einen Unterschied schließlich haben Musiker Politikern gegenüber den Vorteil sie selbst ein zu dürfen und nicht unter dem Einfluss von Wirtschaftlern zu liegen. Auch wenn Patrice kein Mann der vielen gesprochenen Worte ist, über ^{Vintage} Musikequipment könnte er stundenlang reden, denn er ist leidenschaftlicher Sammler und hat ein tolles ^{Studio}. Der »Soul-Rebel« musste viel kämpfen, um heute da zu stehen wo er steht. Dies hat ihn aber gelehrt, dass Beständigkeit und Haltung alles sind. Wenn er gerade keine Gratiskonzerte bei Sonnenaufgang gibt, andere Künstler produziert oder zwischen Paris, New York und Köln pendelt, chillt er mit seinen ^{Kindern} (wobei er am liebsten auf dem Skatepark ist). Dabei würde er aber nie auf Peter Graf machen.

Deshalb rät er allen Studenten: Arbeit und Askese (kein Spaß). Euer Patrice

PATRICE BART-WILLIAMS wurde am 9. Juli 1979 in Köln geboren. Sein Vater Gaston war ein Schriftsteller aus Sierra Leone. Bis heute hat Patrice neun Alben, 20 Singles und EPs sowie eine DVD veröffentlicht. Der Sänger hat einen Sohn und eine Tochter mit der deutsch-nigerianischen Soulsängerin Ayo. Bis Mitte April tourt er noch mit seinem aktuellen Album »The Rising of the Son« durch Frankreich. Mut zur Lücke beweist das nächste Mal: Wolfgang Niedecken

Und im nächsten audimax?

- Top-Thema Mode
- Recruitingveranstaltungen
- Wichtigkeit von Praktika
- Wann? Ab 7. März 2014 an deiner Hochschule!